

Telefonica

Madrid, 19 de enero de 1999

CNMV

En relación con la noticia aparecida en un medio de comunicación en el día de hoy sobre una operación de compraventa entre Endesa y Telefónica Media respecto a un paquete accionarial en Antena 3 de Televisión, Telefónica quiere confirmar en líneas generales dicha noticia por existir un acuerdo entre Endesa y Telefónica Media para que por ésta se adquiriera la participación accionarial que aquella tiene en Antena 3 de Televisión.

Este acuerdo se encuentra pendiente de su formalización documental y está, en cualquier caso, sometido a condición de la obtención de la oportuna autorización administrativa.

Esa compañía manifiesta su intención de proceder a la debida comunicación de la compraventa una vez que la misma sea efectivamente materializada tras la obtención de la citada autorización y su oportuna formalización.
